

常任委員会の審査から

総務常任委員会

議案第85号について

けーぶるにっぽん番組制作事業費の事業内容は。

答 全国ケーブルテレビで放映される「けーぶるにっぽん」という番組を真岡市が日本ケーブルテレビ連盟と共同で制作するもので、「もおかのSL・桜・菜の花街道」というテーマで30分番組を予定している。

産業建設常任委員会

議案第78号について

真岡市工業振興基金は、産

業官連携のためにも使っていくとのことだが、どのような事業を考えているのか。

答 産学官連携のためのフォーラム、研修会や、工業団地の企業と地場企業の連携による新たなビジネスチャンスを造るためのビジネスマッチング事業を計画している。

意見書の提出

民生文教常任委員会

議案第81号について

問 真岡市総合運動公園弓道場の使用料は、他市町と比べてどのくらいの違いがあるのか。答 使用料については、他市町と比較して安価なほうである。

◆川の日を国民の祝日に定めるこ

本市議会は、次の意見書を可決し、内閣総理大臣はじめ関係大臣などに送付しました。

希少価値の小さな命が懸命に生きている姿を見て、我々は勇気と元気を貢いでいる。そのような自然環境を守り育てるため。

以上のよう、「川の日」を川の恩恵を享受していることに感謝する日、そして一人一人が川の大切さを考え直すきっかけの日となるよう、国民の祝日に制定することを強く求める。

③川に流れる水の恩恵を受けて、希少価値の小さな命が懸命に生きている姿を見て、我々は勇気と元気を貢いでいる。そのような自然環境を守り育てるため。

以上のよう、「川の日」を川の恩恵を享受していることに感謝する日、そして一人一人が川の大切さを考え直すきっかけの日となるよう、国民の祝日に制定することを強く求める。

◆地方議会議員の厚生年金への加入を求める意見書

①川は山の湧水から生まれ、生命の大切さを学び、川の恩恵に感謝する記念日として、「川の日」を国民の祝日に定めることを求める理由

一方で、統一地方選挙の結果をみると、投票率が低下傾向にあるとともに無投票当選者の割合が高くなるなど、住民の関心の低さや地方議会議員のなり手不足が深刻な問題となっている。

ない営みが自然環境生態系を創り出しており、我々の日々の暮らしと切つても切れない自然豊かな川との付き合いによって、大きな恩恵を享受していることを感謝するため。

②油断をしないで、突然の川の猛威（自然の力）への対策を怠らずに、常日頃から川の恐ろしさを学習する日、その一方で大切な川（自然）の保護と防災、そして利水・治水を有効に活用するため官民一体となり対策に万全を期するため。

また、地方議会議員は、議会活動のほか地域における住民ニーズの把握等様々な議員活動を行っており、近年においては、都市部を中心に専業化が進んでいる状況に

地方議会の果たすべき役割は、ますます重要なっている。

一方で、統一地方選挙の結果をみると、投票率が低下傾向にあるとともに無投票当選者の割合が高くなるなど、住民の関心の低さや地方議会議員のなり手不足が深刻な問題となっている。

このよう状況の中、地方議会議員は、これまで以上に地方行政の広範かつ専門的な諸課題について住民の意向をくみとり、的確に執行機関の監視や政策提言等を行うことが求められている。

議員は、これまで以上に地方行政の広範かつ専門的な諸課題について住民の意向をくみとり、的確に執行機関の監視や政策提言等を行っている。また、地方議会議員は、議会活動のほか地域における住民ニーズの把握等様々な議員活動を行っており、近年においては、都市部を中心に専業化が進んでいる状況に

行政視察に行ってきました

議会での質問、委員会活動、議会報告会などについて、視察先の議員などから丁寧な説明を受けたあと、質疑応答を行いました。

真岡市議会では、議会の活性化を図るために、議会制度や条例制定等の具体的な諸課題について、調査・検討を行うことを目的として、議会活性化等検討委員会を設置し、これまでに16回の会議を開催するなど、議会改革に取り組んでいます。

今回、市議会では、その一環として、議会活性化等検討委員会、議会運営委員会等の委員により、11月1日には、東京都東村山市を、11月31日には、茨城県取手市を視察しました。視察では、議会基本条例や本会の実現に向け大きな責任を有する

